



La facultad de Economía informa que:

*El Colegio Académico de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), en su sesión 371, aprobó otorgar el grado de **Doctor Honoris Causa** al maestro Carlos Alejandro Tello Macías.*

Carlos Alejandro Tello Macías es licenciado en Administración de Empresas por la Universidad de Georgetown, maestro en Economía por la Universidad de Columbia y doctor también en Economía por la Universidad de Cambridge.

Cuenta con una amplia trayectoria como servidor público: subsecretario de Hacienda, secretario de Programación y Presupuesto, director General del Banco de México, embajador de México en Portugal, Cuba, Rusia y la URSS, entre otras oficinas.

Notable docente e investigador de la Ciencias Económicas, su obra resulta esclarecedora, vasta y actual, la cual ha obtenido el reconocimiento de una amplia masa crítica. Sus aportaciones han abierto frontera en trascendentes debates nacionales respecto de la definición de la política económica que el país requiere.

En la década de los ochenta, fue miembro de la Honorable Junta Directa de la UAM.